

CAI EA 5
@185
APRIL 28/76
DOCS

Boletín
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 10

28 de abril de 1976

Influencia de las comunicaciones en el cambio social de Canadá, 1

Destilación de jarabe de arce en el Canadá rural, 5

Centenario de la Biblioteca Parlamentaria, 7

Fondos para investigación y desarrollo de energía, 8

Influencia de las comunicaciones en el cambio social de Canadá

En el discurso pronunciado el 20 de febrero ante la Conferencia Reading 1976 de la Universidad de York, Toronto, el Secretario de Estado, Hugh Faulkner, hizo notar que el interés en las comunicaciones era, "tal vez, el tema más persistente en la historia de Canadá". Después de una introducción general sobre los diversos factores que influyen en el cambio social, el Ministro afirmó que su tema principal sería "las comunicaciones en relación con el cambio social en Canadá".

Si nos remontamos al período de la Confederación, se ve claramente que ya se reconocía tácitamente la realidad del pluralismo. "Confederación implica la unión de elementos distintos, aunados por ciertos valores comunes y la creencia de que las diferencias individuales y de grupo, no solo no nos dividen sino que, en última instancia, nos benefician.

Durante los últimos 109 años, nunca tratamos de reducir nuestras diferencias para conseguir una "mezcla" homogénea. Por el contrario, decidimos compartir nuestras diferencias y tolerar nuestras idiosincrasias con miras a lograr una prosperidad mutua.

En años más recientes, mi Ministerio ha llevado a cabo una política activa de fomento del pluralismo social y cultural. Un aspecto importante de esta política ha sido la asistencia a los grupos minoritarios de Canadá. Esta tarea no es hoy tan popular como lo fuera anteriormente. Muchos comentarios han señalado una especie de reacción de la derecha de la sociedad canadiense. Algunos tienen la impresión de que los menos favorecidos están "explotando" al contribuyente. Quiero aprovechar esta oportunidad para esclarecer ciertos puntos sobre las relaciones entre minorías y mayorías y los problemas de comunicación involucrados. Me serviré para ello de la experiencia de mi Ministerio en la asistencia a diversas minorías. Permítanme que les dé algunos ejemplos de nuestras actividades en este campo.

Tomemos el caso de los aborígenes de Canadá. Oficialmente existen unos 250.000 indios, unos

